



Registro Hemeroteca BUSCAR  en  eldiariomontanes  Internet

- PORTADA ÚLTIMA HORA ECONOMÍA DEPORTES OCIO PARTICIPACIÓN

Servicios | Clasificados | Tienda

**EDICION IMPRESA**

- Cantabria
- Santander
- Torrelavega
- Región
- **Opinión**
- Nacional
- Internacional
- Economía
- **Deportes**
- Sociedad
- Cultura
- Televisión
- **Necrológicas**
- **Tecnología**

**MULTIMEDIA**

Videos Canal 8 DM  
Punto Radio Santander DM **en directo**

**GUIAS CANTABRIA**

- Restaurantes
- Hoteles
- Cafés y Pubs
- Paradores
- Turismo rural
- Concesionarios Coches

**SUPLEMENTOS**

Seleccione...

**SERVICIOS**

- Archivo/Hemeroteca
- Nos visitaron
- Programación TV
- Cartelera Cine
- Farmacias
- Tiempo
- El Diario en PDF
- Extras Publicitarios
- Índice Titulares
- Contactar
- Inf. Corporativa
- Agenda
- ...

**REGIÓN**

**TRIBUNA LIBRE**

**Los Reyes Magos en Reinosa**

JAVIER DÍAZ APARICIO/PRESIDENTE DEL CENTRO DE INICIATIVAS TURÍSTICAS

La Avenida del Puente Carlos III de Reinosa, así como sus aledaños, están siendo sometidos a distintos proyectos de reforma ejecutados por la Consejería de Obras Públicas, sobre los que se desconoce su diseño y objeto. Además de sorprendente, lo anterior es definitivamente ilegal. Después de una legislatura anodina, en la que Reinosa ha hincado la rodilla por el aburrimiento y la desidia, abandonada a la suerte de su bancarrota, nos ha abordado la sorpresa de un frenesí constructivo a ocho meses de las elecciones. No son unas actuaciones acometidas de forma pacífica; están rodeadas de polémica, de falta sensibilidad política, estética e histórica.

Los modos y maneras de tomar las decisiones por los gobiernos municipal y regional, tienen como premisa que somos una república bananera sin reglas. Olvidan que los administrados, por si mismos, o a través de sus representantes, tienen derecho a saber todo cuánto les concierne. ¿Todo!. Nadie está por encima del pueblo, por muy superior que sea el cargo que ocupe: nacional, regional o local.

Fijémonos en el momento elegido para desmontar las arterias de Reinosa: En pleno mes de agosto. Parece una irresponsabilidad. Otros ayuntamientos, como el de Castro, prohíben colocar andamios en este mes. Para no entorpecer a los que ocasionalmente aumentan la población y son fuente de riqueza. A nosotros nos pasará factura disminuyendo el número de visitantes a toda la zona de influencia de la Capital: Campoo. Ahora bien, nuestras cifras, cuando de turismo hablamos, no parecen importar a nadie. Ni a los propios campurrianos. Así que no digamos nada de los que tienen sus puntos de mira puestos en otros objetivos más favorables, como Santander, Comillas, Santillana o Potes.

Ahora bien, dicho lo anterior, en cuanto a ejecutar las obras en año electoral, lo que están haciendo el alcalde y el Gobierno regional, no es una excepción con respecto a otros políticos: Todos tratan de culminar sus proyectos calculando un ritmo que les repare réditos electorales. Así que no son mejores, ni peores. Ni más, ni menos egoístas que casi todos sus colegas de carrera que luchan por perpetuarse en los cargos. Quizás lo que tengamos sea una oposición peor que el resto de pueblos y ciudades, porque para esos debates que plantean en la prensa o en los bares, existen unos foros determinados de discusión: El Parlamento, los plenos y las comisiones municipales; pero en Reinosa han pasado a mejor vida todos ellos. Nos hemos empeñado en criticar al equipo de gobierno y hemos olvidado que el resto de grupos políticos municipales es como si no existiesen.

No obstante todo ello, esta vez aplaudo que se hagan las obras. Y no es un contrasentido. Apoyo al Alcalde en su acometida y le animo a vivir permanentemente en año electoral. Se discutirá la mejor o peor calidad de los proyectos y su estética. Pues que se mejoren si son malos o regulares. Que se conozcan y discutan con celeridad, pero sin paralizar eternamente lo iniciado, que es lo peor que nos puede ocurrir.

Lo cierto es que Reinosa tiene a día de hoy un aspecto que difícilmente puede



Publicidad

*¿Aburrido de las tarjetas de visita en blanco y negro?*  
*¡Solicite 250 Tarjetas de Visita GRATUITAS a todo color!*  
*¡Clic aquí!*  
VistaPrint

**BUSCAR**

Compras   
  
Todas las categorías



**PATRIMONIO HISTÓRICO**

El legado cultural, monumentos, conjuntos históricos, arte, museos... en una sección que te lleva al pasado.

**VISITAS**

Consigue la foto de tu visita al periódico

**TIEMPO**

Conoce la previsión del tiempo en Cantabria para los próximos días

**SUPLEMENTOS**

- DEPORTE BASE**  
· Todo sobre el deporte base de nuestra región. Además, galería de fotos de los equipos...
- ECONOMÍA Y EMPLEO**  
· Actualidad económica de Cantabria. Reportajes, entrevistas, bolsa, empleo...
- UNIVERSITAT**  
· Información sobre todos los aspectos de la universidad de Cantabria...
- VECINOS TORRELAVEGA**  
· Conoce las últimas noticias de la gente y la ciudad de Torrelavega

**LO + BUSCADO**

- Año Jubilar Lebaniego
- Centenario de Pereda
- Festival Internacional de Santander
- Conciertos
- Universidad Internacional Menéndez Pelayo
- Fiestas locales
- Playas

Horóscopos  
 Info. Útil  
 PAG. Amarillas  
 PAG. Blancas  
 Efemerides  
 Postales

## PARTICIPA

Lo más visto  
 Foros  
 Chat

## CANALES

Seleccione...



empeorar. Nos hemos acostumbrado hace años a no poder caminar por las aceras, porque no las hay. A que no se limpie a tiempo la nieve. A que hayan ido desapareciendo figuras emblemáticas de la ciudad como los ríos, las calles adoquinadas, las galerías de madera blanca, los soportales de piedra de sillería, las plazas arboladas, los parques y jardines, los templetos de música, los cines y a que no desaparezcan los pasos a nivel, los ruidos nocturnos, la suciedad de las fachadas tristes o el humo de la fábrica. ¿Es que no se puede legislar para que las edificaciones nuevas no sean cada vez menos acordes con la historia? ¿Es que nos da igual cómo sean las casas y calles del lugar donde vivimos?. Ya quedan pocas señas de identidad en Reinosa y por eso nos aferramos a las que hay, como a la piedras del puente que se está modificando o a su cercano cañón. Por cierto, ¿A qué genio se le habrá ocurrido colgar en la fuente de la Aurora carteles de agua no potable!, en vez de mejorarla y potabilizarla, aunque fuera con la red de abastecimiento. Hay muchas otras cosas que mejorar sin riesgo de ruptura social. Sin necesidad de querer pasar a la historia, en definitiva.

Pero lo cierto es que, prácticamente se ha perdido todo el ejercicio. Chemi Barrio y Reinosa pueden empezar una nueva andadura. Juntos o cada cual por su lado. Ahora es el momento de remar en la misma dirección. He reclamado más de una vez la peatonalización de la calle Mayor, proyecto antiguo que ahora se retoma y desde luego que no lo voy maldecir por el sólo impulso de apalear al alcalde. Más al contrario, por fin pasa algo y tenemos que hacerlo bueno. Ha hecho muy pocas cosas y en consecuencia, muy pocas buenas o malas. Pero no es de recibo seguir empecinados en el linchamiento del señor Barrio, porque el mal fario de Reinosa es achacable a todos los que participan en la política municipal, incluido el nefasto Gobierno de Cantabria para con Reinosa y los pésimos opositores que se les enfrentan. Recojamos lo que nos ofrecen ahora desde el Gobierno regional. Seamos capaces de mejorar los proyectos si es que no son buenos. Invitemos al alcalde a que se explique. Apoyémosle. Conmigo cuenta desde ahora. Que consiga, aunque sea por unos días, que algún debate sea fructífero. Y recordémosles a los que concurran a las elecciones que los gobernantes no son los Reyes Magos. No nos pueden traer regalos seductores una vez cada legislatura. Reinosa tiene sus necesidades y deben afrontarse de forma global. No todas a la vez, pero si dentro de un plan de acción que, programado, ataque frontalmente su declive sin esperar otra cosa que la mejora de la vida de los campurrianos. «Esta vez aplaudo que se hagan las obras. Nos hemos empecinado en criticar al equipo de gobierno y hemos olvidado que el resto de grupos políticos es como si no existiesen»

Enlaces Patrocinados

### [¡Vuela ahora con Transavia así de fácil!](#)

Vuelos a Amsterdam y Rotterdam desde €19,99. Salidas desde Madrid, Barcelona, Girona, Málaga y Alicante.  
<http://www.transavia.com>

### [Vuelos baratos a todas partes del mundo](#)

Planea tus vacaciones con descuento. Reserva de vuelos, alquiler de coches, de apartamentos, cruceros, circuitos, balnearios... Una enorme oferta de viajes con un gran descuento.  
<http://www.viajescondescuento.com/>

### [Vuelos a precios increíbles en Muchoviaje](#)

Encuentra y reserva en el acto ofertas de vuelos baratos. Tarifas de última hora de todas las compañías aéreas. Billetes de avión a cualquier destino.  
<http://www.muchoviaje.com/>

### [Tarjeta Banesto Compra y Vuela](#)

Sin concursos, ni sorteos gana un vuelo gratis a Roma. ¡Solicítala!  
<http://www.comprayvuelaconbanesto.com>

Subir



© EL DIARIO MONTAÑÉS  
 C\ La Prensa s/n 39012 Santander  
 Registro Mercantil de Santander, Tomo 723, Folio 165, Sección 8ª, Hoja S11607, Inscripción 1ª  
 Editorial Cantabria Interactiva S.L. CIF:B39495460

[Contactar](#) | [Mapa web](#) | [Aviso legal](#) | [Política de privacidad](#) | [Publicidad](#) | [Master El Correo](#)

Powered by  
 SARENET